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Question Théo Bregnard 
 
Quel bilan au projet ASPEDI? 

Arrivé au terme de la première année d’expérience du projet ASPEDI, passés les fameux 
examens d’automne, le Conseil d’Etat est-il en mesure de tirer un bilan du processus mis en 
place? Combien d’élèves ont été concernés par la démarche? Quel taux de réussite? Quel avenir 
au projet? 


